

《单词百科:e-businesses是什么意思?e-businesses怎么发音?e-businesses的解释和用法》

英语单词e-businesses是什么意思?e-businesses怎么读?e-businesses怎么发音?简答网为您整理了e-businesses的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



e-businesses怎么读

e-businesses的读音:[ɪ b ʒ n s z]

e-businesses的意思

1、n.电子商务(e-business的名词复数);

e-businesses的相关词组

1、give someone the big E (英 , 非正式) (尤指无情或轻蔑地) 拒绝某人;

- 2、business world 工商界;
- 3、business unit 营业单位;
- 4、business trip 商务旅行;
- 5、business travel [法] 公务旅行;
- 6、business transaction 商业交易;业务交易;经济业务;营业事项;
- 7、business tax 营业税;
- 8、business suit 西装;
- 9、business studies 经营研究;
- 10、business school 商业学校;
- 11、business relationship 业务关系, 营业关系;
- 12、business relations 业务关系;
- 13、business recession 景气衰退;
- 14、Business Process Reengineering 企业过程再工程;
- 15、business planning 业务规划;
- 16、business plan 企业计划, 经营计划, 业务计划;
- 17、business person 商人;
- 18、Business Office 营业厅;商业事务所
- 19、business negotiation 交易磋商;
- 20、business model 企业模型;

e-businesses的双语例句

- 1、Businesses need to train their workers better, and spend more on R&D.

各企业需要更好地培训工人, 并且在研发方面加大投入。

2、The programme aims to forge links between higher education and small businesses.

这个项目旨在为高等教育和小企业之间建立联系。

3、They offer every inducement to foreign businesses to invest in their states.

他们为外国企业提供种种优厚条件，以吸引这些企业到他们所在的州投资。

4、I wrote hundreds of begging letters to charities and businesses.

我给慈善团体和商业机构写了几百封求助信。

5、Hong Kong's prosperity relies heavily on foreign businesses.

香港的繁荣在很大程度上依赖于外国商行。

6、Businesses are axing work days, travel and opting for teleconferencing to beat high oil costs.

为了应对高油价，企业正在削减工作天数和出差量，尽量通过电话会议商谈工作。

7、Businesses are now more aware of the importance of the "pink pound".

现在商家更加意识到同性恋族群消费力、即所谓“粉红英镑”的重要性。

8、Most large businesses were collectivized at the start of the war.

大部分大型企业在战争初期都转为了公有。

9、The agency is more concerned with making arty ads than understanding its clients' businesses.

这家广告公司更注重如何制作附庸风雅的广告，而忽视了对客户业务的了解。

10、Patronage of the arts comes from businesses and private individuals.

对艺术的资助来自企业和个人。

11、The arsonist confessed that he set fire to six businesses.

那纵火犯承认他给6家商场纵过火。

12、New businesses thrive in this area.

新商家在这一地区蓬勃兴起。

13、The analysts applaud the cuts in marginal businesses, but insist the company must make deeper sacrifices.

分析家们赞同削减边缘业务，但坚持认为公司必须作出更大牺牲。

14、But what about non-Anglo-Saxon businesses – how well are they doing ?

但非盎格鲁 - 撒克逊企业又怎样——它们的现状如何？

15、The new company was formed by the amalgamation of two smaller businesses.

这家新公司是由两个较小的企业融合而成的。

16、The school recently launched Alumni Career Services, helping its alumni to connect with businesses hires.

伦敦商学院最近启动一个校友职业服务中心，旨在帮助它的学生与各大企业建立联系。

17、Businesses are closing down all over the place.

各处都有企业商家倒闭。

18、Businesses will have to aim at long-term growth.

企业必须以长期增长为目标。

以上是简答网为您整理的e-businesses怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查看更多关于e-businesses的用法、e-businesses的释义、e-

businesses的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/e-businesses>